

2年生 学年だより

岸和田市立山滝中学校
2022年10月31日(月)



⌘ 文化祭

学年劇「シンデレラ」の取り組みで、それぞれの役割はもちろんのこと、自分の役割以外でもクラスのために積極的に動いてくれた人を多く見かけました。背景・大道具・小道具・衣装が完成した時、舞台上上がる人たちは、これらを使って劇を成功させようとモチベーションが上がったのは言うまでもありません。みんなの協力し“あい”が一つになって、更によりよい舞台にしようと高め“あい”ができた行事となりました。

竹のランプシェードの製作は、「竹ドリルは刃物なのでケガをしないか心配」ということで、講師の富田健介さんを始め、たくさんの方に見守っていただく形で行いました。個人作品に加え、「岸和田城 EXPO」への参加にラジオの音声収録と様々な活動がありました。限られた時間内に、自分たちでどう動けばよいのか“考動”している姿を見て、とても嬉しい気持ちになりました。そんな姿を、更に増やして行って欲しいと思います。

ラジオCM制作会社さんから2点お知らせです。1点目は、収録した全ての音声を使う予定でしたが、どうしても一部使うことができず申し訳ないということでした。2点目は、「岸和田城 EXPO で検索！！」は下記日程で流れます。

FM 大阪 85.1

11/1 (火) ~11/3 (木) 11:58 13:20

11/4 (金) 11:58 13:40

11/5 (土) 12:25 13:53



とのことです。お楽しみに！！

竹ポーズ



11月の主な行事予定

*太枠はNCDです。

日	曜	清掃	学校行事	sc	給食						
					2	1	2	3	4	5	6
1	火		任命式		○	社	技	国	英	理	繪
2	水	×	NCD	○	○	理	体	音	数		
3	木		文化の日								
4	金	×	6限：3年進路説明会 体育館・図書室の開放× PTA実行委員会19:30～	○		道	数	理	国	繪	英
5	土										
6	日										
7	月			○	学	国	体	英	美	理	
8	火			○	社	技	国	英	理	繪	
9	水		赤い羽根募金 NCD	○	○	理	体	数	体	音	社
10	木		放：音楽会準備 体育館の部活動なし	○		家	英	数	社	体	国
11	金	×	授業参観・音楽会		×	道	数	理	体	音楽会	
12	土										
13	日										
14	月	×	集会 会議	○	学	国	体	英	美	理	
15	火	×		○	社	技	国	英	理	繪	
16	水		テスト2週間前	○	○	理	体	数	国	音	社
17	木		学校水泳(午後)	○		家	英	数	社	プール	
18	金	×	朝読カット NCD・職員会議	○		道	数	理	国	英	繪
19	土										
20	日										
21	月			○	英	国	体	英	美	理	
22	火		テスト1週間前	○	社	技	国	英	理	学	
23	水		勤労感謝の日								
24	木	×	進路懇談(3年：50×4)	○		家	英	数	社	体	国
25	金	×	進路懇談(3年：50×4)	○		道	数	理	国	英	家
26	土										
27	日										
28	月	×	進路懇談(3年：50×4) 放課後学習	○	学	国	体	英	美	理	
29	火		放課後学習	○	理	体	数	社	音	社	
30	水	×	期末テスト		×						

校納金
引落日

校納金
2回目
引落日

11日(金)はお弁当が必要です

<12月以降の主な行事予定>

- 1日(木)、2日(金)期末テスト 19日(月)～22日(木)期末懇談会 23日(金)終業式
- 1月11日(火)始業式

⌘ 立会演説会

21日（金）に後期生徒会役員の立会演説会が行われました。2年生からは、5名が立候補してくれました。全員がよりよい学校にしたいという共通の思いを胸に、「心に残る本を見つけて欲しい」「気持ちよく過ごせる学校」「音楽で楽しい食事」「清潔に過ごせるように」とそれぞれの立場で目標を伝えてくれました。生徒会役員のみなさんが学校の中心となり、それらの目標を達成できるように頑張ってください。また、今回から役員となる1年生によき伝統を引き継いでいってください。「よりよい学校」の実現には、生徒会会員のみなさんの協力も必要です。さまざまな活動に協力し“あい”、お互いを高め“あい”しましょう。



防犯ポスター

24日（月）の集会で、夏休みの宿題であった防犯ポスターの表彰がありました。最優秀賞1名、優秀賞9名のみなさん、おめでとう！！11/1（火）～11/11（金）の間、内畑郵便局とJA いずみの山滝支店に選出された作品が展示されます。



⌘ 連合音楽会&校内音楽会に向けて

文化祭でプレ発表した楽器演奏、さらに練習した分上手になっていました。歌は、自主的な朝練など一部の人数から全体へと、主体的に取り組むことができていました。当日は大きなホールのステージで、緊張もしたでしょう。しかし、今まで積み上げてきた練習の成果を存分に発揮してくれました。また、舞台裏の動きや学校に帰ってきてからの楽器の片付けと、自分の役割以上にみんなのために動き、協力し“あい”を感じることができました。

次は校内音楽会！今学期最後の大きな行事です。各パートリーダーさんを中心に、クラスが団結して1つのことに向かい、持っている力を存分に発揮してください。ステキなハーモニーを体育館に響かせましょう。



連合音楽会当日の様子が、テレビ岸和田のデイリーニュースにて、
11/2（水）17:30、20:00、22:00、24:00に放映されます。

保護者の皆様

新型コロナウイルスの感染対策をとりながらではありますが、文化祭も保護者の方に見ていただくことができ嬉しく思っております。文化祭では、劇だけでなく！学期に行った職場体験学習のポスターやゆめみヶ丘の竹を使って製作したオリジナルのランプシェードを展示しました。（作品を置いた机を「竹」の字の形に配置しました。気付いていただけましたでしょうか？）ライトの光量によっては、さらにキレイに見えますのでご家庭でも癒されていただければ幸いです。

「見ました。」「読みました。」以外にも

- ※ 「暑い中の体育祭、みんな頑張っていて、とても楽しい体育祭でした。ありがとうございました。」
 - ※ 「体育祭、各学年の種目も全校生徒の南中ソーラン、全力で取り組む姿に感動しました。」
 - ※ 「いつもお世話になっております。有難うございます。体育祭、観覧できて嬉しく、とても楽しかったです。本当に有難うございました。10月も何卒宜しくお願い致します。行事を楽しみにしています。今からワクワクしています。」
 - ※ 「文化祭、楽しみです。体育祭→試験→祭禮→文化祭のハードスケジュール、頑張れ！と思います。」
- などの返信、ありがとうございました！！連合音楽会の写真は、次号に掲載します。



2年 10月 学年だより返信欄

2年 氏名（ ）

*見ました。だけでも構いませんので返信頂けたらと思います。